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Herr Nadrowitz erfragt, wenn eine Frage in der Gemeindevertretung nicht beantwortet werden 
kann, was passiert dann? Herr König erklärt, dass, wenn eine Frage nicht beantwortet werden 
kann, dann kommt im Nachhinein eine Antwort vom Amt. 
 
Herr Nadrowitz hätte ein Schreiben vom Zweckverband Wasserversorgung und Abwasserbesei-
tigung Insel Usedom erhalten, in dem es Leitungen im Streckelsbergweg aus 2022 geht. Wie ist 
hier der Sachstand? 
Herr König teilt mit, dass es hier noch keine Entscheidung gäbe. Der Zweckverband plant derzeit 
noch an der Maßnahme, zusätzlich wird es eine Anliegerversammlung dazu geben. 
 
 
 


